

年月日

23 07 26

ページ

23

N.O.

世界が進むチカラになる

MUF G^⑤

「次の10年でアジアでの金融デジタルプラットフォーム（基盤）になるための第1弾だ」。三菱UFJ銀行グローバルコマーシャルバンキング企画部長の中園昌茂は、2022年末以降、アジアのデジタル金融会社に相次ぎ出資した狙いをこう説明する。

三菱UFJ銀は平野信行頭取時代の12年ごろに

する企業



アジアデジタル金融に出資

アジアへの投資戦略を本格化した。13年にベトナムのヴィエティンバンクとタイのアユタヤ銀行、16年にフィリピンのセキュリティーバンク、17年からはインドネシアのダナ

年にフィリピンのセキュリティーバンク、17年からはインドネシアのダナ

この数年でサービスのデジタル化が急速に加速した。銀行口座を持たなかつた。

銀行口座を持たなかつた。銀行口座を持たなかつた。

銀行口座を持たなかつた。

モンゴル、東南アジアの主要各国の商業銀行に出資した。

商業銀行は基本的にその国の経済成長と比例する形で成長する。東南アジアの経済成長を地場の商業銀行を通じて取り込

みたアンバングド層がスマートフォン経由でデジタル型後払いサービスを駆使する購入時に利用できるようになった。サ

ア、フィリピン子会社を

クレジットのインドネシ

ア・クレジットのインドネシア、フィリピン子会社を

の消費者金融会社を

のデジタル金融会社を

のデジタル金融会社を

のデジタル金融会社を

のデジタル金融会社を

のデジタル金融会社を

のデジタル金融会社を

アンバングド層を取り込む

三菱UFJ銀行が出資したデジタル金融会社		
社名	出資額	特徴
ホームクリエット・フィリピン子会社	約870億円	家電販売店での支払い時にスマホ経由で資金を貸し出すPOSローンに強み
アクラク	約260億円	インドネシアを中心に顧客の購買行動にひも付いたデジタル型後払いサービスを展開
DMI ファイナンス	約317億円	インドで商品購入時にスマホ経由で資金を貸し出すPOSローンに強み

中園は「後の戦略について、「継続的に次々と良い出資案件を探す。当社が持つポートフォリオ（事業構成）と組み合わせながら相乗効果を最大化していく」と語る。

出資した現地のデジタル金融会社を通じてアンバングド層との

つながることにより、次に「アジアが進むチカラになるための存在意義を示す。(敬称略)